

Pressemitteilung

Übergabe der Weihnachtsspende der Sparkasse Amberg-Sulzbach an den Hospizverein Amberg

Amberg, 2. Februar 2022

Riesengroß war die Überraschung und Freude über die Spende in Höhe von 7.250 Euro bei Hospizverein-Vorsitzendem Georg Franz Fröhler, die Vorstandsvorsitzender Thomas Pickel, Vorstandsmitglied Alexander Düssil und Stiftungsexperte Edgar Rauch von der Sparkasse überreichten.

Die Ziele des Hospizvereins Amberg sind, schwer kranke und sterbende Menschen ambulant und stationär zu betreuen und ihnen sowie ihren Familien Beistand zu leisten. Speziell ausgebildete ehrenamtliche Hospizbegleiter:innen unterstützen die Betroffenen zu Hause, in Pflegeheimen, in Krankenhäusern und in Einrichtungen der Behindertenhilfe. Der Hospizverein engagiert sich außerdem bei Informationsveranstaltungen, Vorträgen, Seminaren, wie Kochkurse für Witwer, Trauerkaffees in Amberg, Hirschau, Kastl oder dem Letzte-Hilfe-Kurs. Dieser vermittelt Basis-Wissen für eine gute Sorge am Lebensende und ist ein Angebot für alle Bürger:innen, die einen Einblick im Umgang mit schwerkranken und sterbenden Menschen gewinnen wollen. Denn viel Menschen möchten zu Hause sterben, begleitet von vertrauten Menschen.

Insgesamt kamen bei der Weihnachtsspendenaktion der Stiftergemeinschaft der Sparkasse Amberg-Sulzbach 14.500 Euro zusammen. 7.250 Euro erhielt bereits Donum Vitae. Pickel bedankte sich bei allen Spender:innen, die diesen hohen Spendenbetrag ermöglichten.

Seite 2
Pressemitteilung Februar 2022



Bildunterschrift

Über 7.250 Euro freuten sich Franz Georg Fröhler (2. von links) mit Vorstandsvorsitzendem Thomas Pickel, Vorstandsmitglied Alexander Düssil und Stiftungsexperten Edgar Rauch.

Foto: Kathrin Schmidt

Pressekontakt

Sparkasse Amberg-Sulzbach

Kathrin Schmidt

Marienstraße 10

92224 Amberg

kathrin.schmidt@sparkasse-amberg-sulzbach.de